



CIUDADANO FALLECIÓ HACE POCOS MINUTOS EN UNA HACIENDA UBICADA EN LA VÍA AL AEROPUERTO



Crédito:
Suministrada

El ciudadano sufrió una mortal descarga eléctrica mientras adelantaba algunos trabajos en el lugar. Al sitio llegó una ambulancia pero no pudieron hacer nada por salvarle la vida.

El infortunado hecho se presentó sobre las 11:20 de la mañana de este martes, en las instalaciones de la Hacienda Santa Cruz, ubicado en la vía hacia el aeropuerto Perales, enseguida del conocido restaurante Puerto Mojarra.

Según lo que se pudo establecer, el ciudadano estaba adelantando algunas actividades en un cuarto de máquinas, cuando sufrió una fulminante descarga eléctrica, la cual derivó en su muerte prácticamente de forma instantánea.

Fue así que al lugar llegaron los paramédicos de una ambulancia, quienes valoraron al paciente para prestarle los primeros auxilios, pero infortunadamente ya no había nada que hacer.

De este modo, personal del grupo de criminalística se desplaza hasta el lugar, para adelantar las diligencias técnicas de inspección y levantamiento del cadáver.

Por ahora se desconoce la identidad del ciudadano que falleció.